

【12】市報さいきについてのご意見やご要望など

1 カラーでとても見やすいです。月1回になってしまったけど、その分楽しみです。食推さんの郷土料理&おすすめおやつが好きです。楽しい紙面づくりいつもありがとうございます！

2 コロナ情報

3 とても素晴らしい出来映えだと思います。これからもがんばってください。

4 もともと市報は市政の広報のためのものであるはず。4月以降は市や関係機関の広告誌、フリーペーパーようになってしまった。紙媒体はやめて、即時性のあるホームページとケーブルテレビで運用すれば良い。必要であれば税金を使わずに広告費で運営すれば十分。

5 リニューアルして雰囲気が変わり、新鮮な感じがします。また、カラー化により読みやすく感じられるようになったと思います。ただ、ソフトな雰囲気であるがゆえに、どこかのタウン誌のようなイメージになり、市の広報紙としてはやや軽い感じがしてしまいます。それは別に悪いことではないのですが、行政としての「安定感」、「落ち着き」といったことも大切にしていきたいと思います。月1回発行になり、1回あたりのページ数が増えていますので、担当者は大変だと思いますが、今後も充実した市報の発行を期待しています。

6 レイアウトや色彩感覚、特集内容の見せ方が美しい。好感が持てます。佐伯市が明るく楽しい市で、人々もきっと朗らかな人が多いんだろうなという雰囲気が伝わってきます。非常に好感が持てます。年12冊になり仕事が減り職員さんの負担が軽くなったのなら良しとしますが、負担やプレッシャーなどが増えてストレスが逆にかかるようになっているなら冊数を更に減らすなり改善点を見つけしてほしいかな(笑)いつも佐伯市民のためにありがとうございます。

医療機関勤務です。

7 小児救急当番医情報の中に

●受診する際は、医療機関に必ず電話でご連絡ください

とありますが、休日当番医情報の欄にも同様に記載くださるようお願い致します。

月一にしたのは正解です！

8 読み物的になって、楽しみになりました。

班長さんの仕事軽減にもなりますし、いいと思います。前向きな姿勢を応援します。

9 月初めの行事予定は、市報が遅れる事もあるので?前の月の市報で早目に掲載して欲しい。

10 佐伯市の苦情などがどんなふうに対応されているかを知りたいです。個人としての苦情処理にせず、こんなことがありました。と、市報で知らせてほしいと思います。

11 市外の人にも楽しみにしてくれる市報に。

市外の佐伯市情報も、市民は求めている。

市報がリニューアルされ、とても良くなりました。カラー化はもちろんですが、特集や連載記事が入ることによって、市政のお知らせ記事との差別化もされて互いの魅力が高まり、総じて、手に取りたくなる読みものの一つです。

12 特集と連載記事については、民間活力を導入しているとのことですが、どの事業者に委託しているわけではないと思います。レベルの低い事業者が作成すれば、多くの市民が気にも留めない市報となります。その意味で、事業者選定においては市内事業者への限定はすべきではない。今回であっても、市外事業者でも佐伯のことをしっかり取材して民間のノウハウを生かした記事ができていると思います。市内にお金を落とすことも必要ですが、市報の目的は市内の人にどれだけ読んでもらうかという面からレベルの高い事業者選定に期待します。また、市政のお知らせ記事についても、その整理(各コーナー化)やカラー化をうまく活用した写真の使い方など、担当者の苦勞と工夫が手にとってわかります。

あと最近、読者として「まちのわだい」に目が行きます。イベントのみに限らず、市政でどんな動きがあるのかなど、「まちのわだい」ならではの難しくない様子で伝えることで、市政をより身近に感じてもらえるのかも考えたところです。

引き続きよろしくお祈りします！

-
- 市報にイベントなどを開催いただく際の締め切りが早すぎる。
- 13 もう少し締め切りを延ばしていただきたい。
より多くの情報が集まり、より充実した市報になるのではないかと思います。
-
- 14 市報は用紙を使うのは要らないと思います。インターネットの時代なので市報情報はインターネットで見ればコストは下げる事が出来ると思います
-
- 15 市報を回覧板で回すのをやめて欲しいです。
日中、仕事でいないので、夜間に回覧板を持って行くのはご近所さんに気を使います。
できれば郵送にして欲しいです。
またはLINEからアクセスして見れるようにするとか…
-
- 16 紙以外にネットなどで情報を取りやすいあるいは積極的に知らせに行く、方法を考えて欲しい。紙での発行は予算の都合などもあると思うので月一でもやむを得ないかと思うので、それ以外のお金がかからず知らせる方法もあると思う、
-
- 17 自治体の広報に興味があり拝見しました。リニューアル前と比べてみると、親しみやすさに重点を置いたのか、見た目は小綺麗になりましたが、職員の方が作ったとは思えないほど誌面が軽薄で、内容に乏しい印象です。市報とは何か、原点に立ち返る必要があると思います。発行部数を競うような本ではありませんから、キチンと市役所の思いが伝わる誌面を期待します。
-
- 18 誠実に対応お願いします。
-
- 19 全てカラーになり、表紙や特集の写真もキレイで見やすくなったが、反面、ありきたりな「シティ情報誌」のように表面的な記事が増えたように感じる。特集も情報紹介に終始しており、内容が薄っぺらい気がする。作られている担当者の方の気持ちが全然見えない。「市報」＝「自治体が住民に市政を伝える広報誌」だと思うので、そういう意味合いではリニューアル後の「市報さいき」の誌面は確実に劣化していると言わざるを得ない。洗練されていなくてもよい、スタイリッシュである必要もないですが、手作り感満載でも構わないので、市報を担当されている職員の方が、いかに自分たちの町を愛しているか、誇りに思っているか、佐伯で暮らす人々の、そして将来を担う子どもたちに普段から寄り添った政を行っているか、その気持ちの温度が伝わってくるような市報が見てみたいと思っている。
-
- 20 全体的にフリーペーパーのような印象です。
個人的には、やはり市政を知る、伝えるものが市報であるのではと思います。
特集も佐伯市政を知ってもらうもの、課題について問題提起するものを行政や任命された委員だけで、考え、実行にうつしていくのではなく、読んだ市民が改めて自分の街の未来について考えていけるような、そんな特集やシリーズがいいのでは、と考えます。
-
- 21 読みたい方だけに配ればよいしネットで読めば十分な内容だと思います。紙代や印刷代の節約になると思いますけど。自宅でも受け取り店舗等でも受け取るという重複多いと聞きますよ。
-
- 22 日々お疲れ様です。特集記事もいろいろと大変と思いますが、市民が楽しめるような記事を頑張ってください。
-
- 23 発行回数が減った分、内容が充実しだしたなと感じています。
ページ数が増やせるのであれば、さいきっちNEWSや新聞などで取り上げられていない地域の話題を増やしていただけると嬉しいです。
-
- 24 発行回数は減りましたが、内容が充実していて、見やすい紙面になっています。
毎月のものが同じ形やページに掲載されることで、高齢者にも判りやすいと思います。
佐伯は他市より、子育て、教育が充実しているので、広報で更に伝えていくとよいのでは。今は、ネットで検索されヒットしますので、見出しに子育てしやすいまちを入れ、アピールするのもよいと思います。
-
- 25 非常にリニューアルして見やすく手に取りやすくなりました
-
- 26 表紙などの写真について、個人的な好みかもしれませんが、風景より人が前面にでての方が好きです。
-
- 27 毎日、佐伯トンネル(田の浦?坂の浦)を通ります。狭い歩道を歩行者と自転車が行き交います。安全に通行するためどうしたらよいか、市民の声を聞いてください。
-